

Medidas en la fase de recuperación

Dadas las experiencias de Guantánamo en respuesta ante ciclones tropicales que han impactado en los últimos tiempos, como el potente Matthew y, más recientemente, Oscar, así como el riesgo a que está sometida la familia en zonas rurales y montaño-

sas vulnerables a deslizamientos de tierra, inundaciones, caída de árboles, y hogares por el peligro de derrumbe, *Venceremos* comparte con sus lectores qué hacer cuando el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil decreta la fase recuperativa.

- ▶ Revisar el estado técnico de la vivienda y determinar los daños causados por el evento. Si existen averías estructurales se debe solicitar ayuda de los especialistas para diagnosticar el estado constructivo de esta.



- ▶ Contribuir con las autoridades y grupos designados en la evaluación de daños y necesidades.



- ▶ Incrementar las medidas higiénico-sanitarias, así como las acciones de autofocal.
- ▶ Eliminar los alimentos contaminados.
- ▶ Realizar la inspección a las planta-

- ciones, cosechas, y verificar el estado técnico de los corrales y cuartos de los animales.



- ▶ Revisar las instalaciones antes de activar las redes de agua, electricidad y gas.
- ▶ No acudir a los embalses, ríos y lagunas para pescar o bañarse.



Se reitera a la población cumplir disciplinadamente las medidas que se orientan por las autoridades locales, para evitar accidentes y otras situaciones que pongan en riesgo la integridad física de las personas durante la realización de las acciones de restablecimiento.

VENCEREMOS

SUPLEMENTO ESPECIAL
Distribución gratuita

Boletín del Consejo de Defensa Provincial en Guantánamo
Año I . No. 1. Noviembre de 2024

Guantánamo se levanta

